



Fundación Carolina

El MICID es el máster más demandado entre los programas de cooperación ofertados por las universidades españolas, fuera del ámbito de Madrid. De los 1.290 alumnos interesados en realizar la maestría, 1.278 provienen de países latinoamericanos, 2 de España y 10 del resto del mundo. Los países que mayor número de aplicaciones presentaron fueron Colombia, México, Brasil, Argentina y Perú, con 292, 224, 101, 97 y 94, respectivamente.

El programa de becas de la Fundación Carolina tiene como objetivo promover la ampliación de estudios de licenciados y postgraduados procedentes de países latinoamericanos, fomentando las relaciones culturales y la cooperación internacional entre España y los países de la Comunidad Iberoamericana de Naciones.

Nº SOLICITUDES EN PROGRAMA POR PAÍS

